

## 令和3年度 前期始業式 「式辞」

校長 下雅意 一之

皆さん、おはようございます。

まず初めに、昨年度はこのように新年度を迎えることができなかつたので、本日こうして予定通り皆さんが一堂に会し、令和3年度前期始業式を行うことができることをたいへん嬉しく思います。

進級を果たしたみなさん！春休みは有意義なものになりましたか？

さあ、今日から新しい学年が始まります。

皆さんには、なりたい自分は何かを考え、なりたい自分を目指し、自らの高みを目指してほしいと思います。

3年生は最終学年として進路実現に向けて集大成の年になります。

これまで以上に本校で過ごす1日1日を大事にしてください。

2年生はいろいろなことで学校の中心となる学年になります。

新入生の良き先輩として、良き模範となる行動をお願いします。

先ほど、着任式では新しい先生方の紹介ができました。

このあと予定通り入学式が行われ、新入生を迎えることもできます。

四月、学校が新年度の活気にあふれスタートできることが、この上ない喜びです。

少しずつですが、学校には当たり前が戻ってきました。ありがたいことです。

しかし、4月1日には、感染拡大防止に向けた知事からのメッセージがありました。そこには「感染が急拡大しています 若い方々は感染防止の徹底を！」とあります。さらに「感染防止を我が事としてとらえ、責任ある行動をとってください。」と一番目の項目に挙げられています。また、4月2日には「感染急拡大 まん延防止徹底要請」がありました。

昨年、皆さんには「命の問題」と捉えての行動をお願いしていましたが、さらに自分の問題として自覚ある行動が求められていることを知っておいてください。

昨年度、思う通りにならないことが多かった中でも、皆さんは忍耐力、粘り強さを見せてくれました。本校での学びに懸命な姿もを見せてくれました。健康管理にも努めました。挨拶よく元気に登校しました。

多くの「できる」を示してくれた皆さんの底力を本年度も発揮してください。

With Coronaにあっても、学校行事や教育活動が順調に行えることを願いつつ、この一年で皆さんには、自立に向かって未来を切り拓く力がさらに身についていくことを願っています。

共に頑張りましょう！

以上、式辞とします。